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Nachbesserungsbedarf der Liniennetzreform 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1006 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Rückmeldungen gab es bisher zur Liniennetzreform (bitte 

aufgliedern nach Stadtteilen und Linien)? 

2. In welchen Ortsbeiräten wurde welche Kritik an der Umsetzung der 

Liniennetzreform geäußert? 

3. In welchen Ortsbeiräten wurden welche Beschlüsse zur 

Liniennetzreform seit der Umsetzung gefasst? 

4. Welche Maßnahmen werden gegen die identifizierten Engpässe 

unternommen? 

5. Wie unterstützt die Stadt die KVG dabei, erforderliche Nachbesserungen 

vorzunehmen? 

6. Wie viele Personen haben seit März ihr Jahresabo gekündigt? 

 

Die Anfrage wird von Vorsitzendem Kalb nach Beantwortung durch Stadtbaurat 

Nolda und Herrn Dr. Thorsten Ebert, Vorstand KVG, für erledigt erklärt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




